

Il est encore temps... tout n'est pas fini !

Il est possible de bien commencer et mal finir !

Il est aussi possible de mal commencer et bien finir !

Aujourd'hui j'aimerai vous parler de ceux qui ont mal commencé mais bien fini ! Un encouragement pour ceux et celles qui seraient tenté de penser que pour eux c'est trop tard, c'est foutu après tout ce qu'ils ont pu faire de mal !

La vérité = qu'il est encore temps de revenir à Dieu !

Voici l'histoire du Roi Achab 850 av JC

1 Rois chap 22 : V 25-26 : « *On n'a certainement jamais vu personne prendre autant de plaisir que le roi Achab à faire ce qui déplaît au Seigneur ; c'est qu'il y était poussé par sa femme Jézabel.* 26 *Il a agi d'une façon particulièrement abominable* » Le Seigneur lui envoie alors le prophète Elie : V 21 et 22 « *Voici ce que le Seigneur déclare : "Je vais envoyer le malheur sur toi ... parce que tu m'as grandement irrité et que tu as poussé le peuple d'Israël à pécher."* » V 27-29 : « *Quand Akab entend les paroles d'Élie, il déchire ses vêtements, il met un habit de deuil et il jeûne. Il garde cet habit pour dormir et il marche très lentement. Le Seigneur adresse sa parole à Élie, de Tichebé. Il lui dit : "Tu vois comme Akab s'est abaissé devant moi ? Parce qu'il s'est abaissé devant moi, je n'enverrai pas le malheur sur sa famille pendant sa vie. Je l'enverrai quand son fils sera roi.* » »

Voici l'histoire de Roboam roi de Juda 930 av JC

2 Chroniques 12 V 1 « *Quand Roboam a solidement établi son pouvoir et qu'il est devenu plus puissant, il n'obéit plus à la loi du SEIGNEUR. Et tout le peuple d'Israël suit son exemple.* » V 5 « *Alors le prophète Chemaya vient voir Roboam et les chefs de Juda. Ceux-ci se sont rassemblés à Jérusalem parce que Chichac le roi d'Egypte approche. Chemaya leur communique cette parole du Seigneur : "Vous m'avez abandonné, moi, le Seigneur ! Eh bien, moi aussi, je vous abandonne entre les mains de Chichac.* » V 6 « *Le roi et les chefs du peuple reconnurent leur faute et déclarèrent : "Le Seigneur a raison !* » V 7 *Dès que le Seigneur vit cela, il adressa de nouveau la parole à Chemaya : "Puisqu'ils ont reconnu leur faute, dit-il, je ne vais pas les exterminer. Sous peu je leur accorderai une délivrance, car je renonce à déverser ma colère sur Jérusalem au point de laisser Chichac détruire cette ville.* » V 8 *Toutefois ils seront soumis à Chichac, et ils apprendront ainsi quelle différence il y a entre se soumettre à moi et être soumis à des rois terrestres.* »

Voici l'histoire de Manassé roi de Juda 700 av JX

2 Rois 21 1-2 « *Manassé devient roi à l'âge de 12 ans et il est roi à Jérusalem pendant 55 ans. Sa mère s'appelle Hefsi-Ba. Manassé fait ce qui est mal aux yeux du Seigneur. Il imite les actions horribles des peuples que le Seigneur a chassés du pays pour laisser la place aux Israélites.* » 2 Chroniques 33 11 « *Il reconstruit les lieux sacrés que son père Ézékiel a démolis. Il élève des autels en l'honneur des Baals. Il fabrique des poteaux sacrés, il adoré les astres du ciel et il les sert.* » :3 10 « *Le Seigneur parle à Manassé et à son peuple, mais ils n'y font pas attention.* » 10 « *Alors le Seigneur envoie contre eux les chefs de l'armée du roi d'Assyrie. Ils prennent Manassé,*

ils lui passent des crochets dans les mâchoires, ils l'attachent avec des chaînes de bronze et l'emmènent à Babylone. » 11- 13 « Du fond de son malheur, Manassé prie le Seigneur son Dieu. Il s'abaisse devant le Dieu de ses ancêtres et il le supplie. Dieu se laisse toucher et il écoute sa prière. Il le fait revenir à Jérusalem et rétablit son pouvoir royal. Alors Manassé reconnaît que c'est le Seigneur qui est Dieu.» 15-17 «Il fait enlever du temple du Seigneur les dieux étrangers et la statue sculptée du faux dieu qu'il a mis là. Il fait détruire tous les autels qu'il a dressés sur la montagne du temple et dans Jérusalem. Il jette les débris en dehors de la ville. Il reconstruit l'autel du Seigneur. Là, il offre des sacrifices de communion et de louange et il donne l'ordre aux Judéens de servir le Seigneur, Dieu d'Israël.»

Conclusion du prophète Joël

2 v 12 : « *Il est encore temps, maintenant, de revenir à moi, affirme le Seigneur. »*

Partager ce message ! Vous pouvez aussi le retrouver en vidéo dans la catégorie Messages des prophètes sous le titre "Corrigé mais pas abandonné". Pensez à vous abonner à la page Facebook ou chaîne Youtube du pasteur Jean-François Gotte

Voici quelques conseils pour [progresser dans ta vie chrétienne](#), comme nous le rappelons dans cet enseignement biblique pour 2026.